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Exitoso cierre de
la Semana del
Teatro 2024
-La propuesta finalizó
con la Sala Dómine
colmada de público

Darío Duretti se reunió con el
Intendente para coordinar las
agendas entre provincia y municipio
-El flamante Coordinador de los Asesores del Ministro de Gobierno
de la Provincia visitó ayer a Sergio Barenghi

Se piden más
frecuencias del transporte
O´Brien-Bragado
-El proyecto es iniciativa de
Marcela Comacchio dirigente de
O´Brien

En el Barrio La Unión
fueron recordados los
Veteranos de la
Guerra de Malvinas
- El acto tuvo lugar en la
mañana del 2 de abrilP5 P5 P5

El Senado Provincial a
través de Eugenia Gil
solicita información
-La misma es referida al programa de fortalecimiento de
patrullaje con la utilización de Drones

Visitó Bragado Martín
Balza ex jefe del Ejército
-Recibió el título de Ciudadano Ilustre otorgado por el Municipio de Bragado
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El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de MARTHA BEA-
TRIZ CREMONESI.
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Anuncie en LA VOZ

La senadora Provincial
Eugenia Gil solicita información
-Referida al programa de fortalecimiento de patrullaje rural con la
utilización de Drones

 Informe mensual de la Informe mensual de la Informe mensual de la Informe mensual de la Informe mensual de la
Dirección de Seguridad de BragadoDirección de Seguridad de BragadoDirección de Seguridad de BragadoDirección de Seguridad de BragadoDirección de Seguridad de Bragado

Parte de Prensa Policial
-Hurto

 En el día de ayer se le re-
cibió denuncia al Sr. Gastón
Tevés quien refiere que autor
ignorado, en la madrugada del
02/04 cte., e/ las 03.00 y
05.00 hs. sin ejercer violencia
le sustrajeron de su comercio,
sito en Macaya N° 150, el
motor de una heladera mostra-
dor, el cual se encontraba en la
parte externa del local. Se la-

bran actuaciones por el delito
de HURTO con la intervención
de la UFI Nro. 2 del Dpto. Ju-
dicial de Mercedes.

-Robo

 Ayer  denunció Amená-
bar Matías, quien refiere que
entre el día 31/3/24 entre
las 20:00 hs. y las 08:00 hs.
del día siguiente, ignorados
le violentaron el vidrio delan-

tero de su camioneta Vo-
lkswagen Amarok, que se
encontraba estacionada fren-
te a su domicilio y le sustra-
jeron dos bolsos  con ropa y
un par de lentes recetados,
como así también le dañaron
pantalla táctil estéreo del
vehículo. En tal circunstan-
cias se instruye I.P.P. caratu-
lada ROBO con la interven-
ción de la UFI Nro. 2 del
Dpto. Judicial de Mercedes.

 En el transcurso del mes
de marzo se realizaron 381
infracciones a la Ley Nacio-
nal de Seguridad Vial y Trán-
sito Nro. 24449, se realiza-
ron 228 test de alcoholemias,
arrojando 23 test positivo de
alcohol en Sangre y 5 por
NEGARSE  a realizar el test,
en cuestión durante el mes
de establecieron 28 test de
alcoholemias positivos. Asi-
mismo se procedió al secues-
tro de: 20 autos, 42 motos/
ciclomotores, y 1 Cuatriciclo,
este último reincidente en su
accionar. Se infraccionaron,
tres locales de expansión
nocturna, 1ro. por superar la
capacidad de factor huma-
no, (local bailable), el 2do. por
decibeles altos y el 3ro. por
fumar dentro del local (local
bailable). Asimismo se in-
fraccionó a los ocupantes de
dos quintas ubicadas dentro
del ejido urbano, por superar
la música los decibeles permi-
tidos. También se infracciona-
ron 02 comercios por venta de

alcohol al público no teniendo
los mismos el REBA corres-
pondientes. Asimismo desde
el ámbito del Área de Licen-
cias se realizaron 564 en total

(431 renovaciones, 110 origi-
nales, 26 principiantes, 23
duplicados, 90 profesionales
y 21 licencias se hallan con trá-
mites pendientes).

 El proyecto de solicitud de
Informes que se somete a con-
sideración del Cuerpo, tiene
por objeto conocer de manera
urgente el estado de situación
de las acciones implementa-
das por el Gobernador Axel
Kicillof, a través del Ministe-
rio de Seguridad de la Provin-
cia, para el fortalecimiento de
las tareas de patrullaje en zo-
nas rurales, a través de la ad-
quisición e implementación de
unidades aéreas no tripuladas,
comúnmente denominadas
drones.

 Es dable recordar que, en
el mes de septiembre de
2023, el mismo Gobernador,
junto al Ministro de Seguridad
y titular de la delegación de la
localidad de Olavarría del
ANSES, Maximiliano Wesner,
presentaron públicamente los
diez (10) Drones adquiridos
para fortalecer las tareas de
patrullaje en zonas rurales de
nuestra provincia.

 El mismo gobernador jun-
to a las autoridades provincia-
les, al presentar las unidades
adquiridas, aseveró: “Esta nue-
va tecnología nos permitirá ini-
ciar una etapa que marque un
antes y un después en materia
de seguridad en el ámbito ru-

ral”, agregando que “A partir
de una gran inversión que ha
llevado adelante la provincia,
sumamos drones para atender
de forma rápida y eficaz los
problemas que hasta hace
poco parecían no tener solu-
ción”.

 Las unidades aeronaves
no tripuladas adquiridas, se-
gún los anuncios oficiales, tu-
vieron un costo de 7 millones
de dólares, a lo cual segura-
mente debamos adicionar
multiplicidad de ítems econó-
micos vinculados a la capaci-
tación del recurso humano (de-
dicado al vuelo de los mismos,
mantenimiento, etc.) como asi-
mismo a cuestiones logísticas
y de mantenimiento de las uni-
dades.

 El objetivo de la implemen-
tación de este tipo de tecnolo-
gía, según expuso el ministro
Berni, se proyecta a “brindar
más seguridad a todos los pro-
ductores agropecuarios de la
provincia y, para eso, llevamos
adelante grandes inversiones
en el marco de un plan de cor-
to, mediano y largo plazo. Es-
tos drones tienen la capacidad
de grabar durante horas con
un amplio rango de transmi-
sión de imágenes, lo que nos

permite cubrir la superficie de
la provincia de Buenos Aires y
dar una respuesta integral para
mejorar los patrullajes en el
ámbito rural”, en comparación
con tecnología ya presentes en
las fuerzas de seguridad de la
provincia como helicópteros.

 Debemos referirnos que
en el acto de presentación se
realizó un vuelo práctico de 45
minutos con una aeronave JO-
UAV CW100, de origen chi-
no, con transmisión en tiempo
real de las imágenes captadas
por su cámara diurna y noctur-
na y su capacidad de segui-
miento de objetivos.

 Ahora bien, transcurridos
apenas unos días, se filtraron
al público en general imáge-
nes donde se ve a operadores
de los drones en cuestión, en
plena operación, en las cuales
se puede observar como el
aparato se precipita a tierra sin
poder, los operadores, contro-
lar o moderar la caída, deter-
minando la destrucción del
aparato en su totalidad.

 Acontecido este acciden-
te, es de nuestra preocupación
poder conocer el estado actual
operativo de estas unidades
como asimismo todo aquello
vinculado a las mismas.

 Ante ello y en virtud de que
lo que está en juego es la se-
guridad de los ciudadanos bo-
naerenses y sus bienes mate-
riales, es que dirigimos el pre-
sente.

 Por los fundamentos ver-
tidos, solicitamos a la honora-
ble Cámara su voto afirmativo
a la presente Solicitud de In-
formes.
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Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.

Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -

DERECHO PENAL - SUCESIONES

En estos días a partir del 2 de abril, se han cumplido una
serie de actos en Bragado y el país todo, destinados a recordar
a quienes defendieron nuestra Bandera en aquel mes de abril de
1.982.

*******

 El horario en que se dio el acto principal fue por la noche en
la plazoleta ex – combatientes de Malvinas y tuvo momentos de
alta emoción.   Por ejemplo cuando se recordó a José “Richard”
Arrigoni, fallecido hace poco, después de haber podido salvarse
del Crucero Gral. Belgrano, atacado por fuerzas británicas.

*******

 Miguel Bouzas, compañero de Arrigoni en aquella contin-
gencia que resultó dolorosa e inolvidable, no pudo estar presen-
te. El desembarco de las tropas Argentinas fue el 2 de Abril de
1.982 y la rendición se produjo en los primeros días de junio.
Los datos disponibles permiten suponer que las bajas en las

islas fueron alrededor de 649 soldados, de los cuales 323 esta-
ban a bordo del crucero.

*******

 El Gral. Martín Balza estuvo en Bragado el día 1º, ofreció
una charla en la sala Dómine del Constantino. Dijo que en aquel
tiempo no había considerado oportuno el desembarco en las
Islas. En nuestro caso y según expresó ante los medios naciona-
les el Teniente Jorge Zanella, ofrecerá una charla con datos y
opiniones en Bragado.

*******

 El gesto solidario del día... un hombre de la Policía Federal
de apellido Pérez prestó auxilio a una joven mamá que con su
hijito en brazos, se encontraba en situación de calle. Es una señal
de la reconciliación que hace falta lograr entre los argentinos.

*******

 También ayer en el mismo sentido, hubo una actitud contra-
ria a nuestras necesidades de valorar los recuerdos, rendir ho-
menaje a los caídos y reconocer el enorme esfuerzo hecho por
quienes lucharon por las Islas.

*******

 Un remisero en Capital Federal, rechazó trasladar en su
auto a una señora que ante la consulta efectuada reconoció que
era veterana de la Guerra.  El conductor la invitó a dejar el auto en
señal de rechazo en una actitud que es para repudiar.

Banda Enrique P. Maroni, adhirió al homenaje
ejecutando el Himno Nacional Argentino y Marcha a las

Malvinas.

“La reconciliación entre argentinos
debe continuarse hasta ser realidad”.

Dra. Asencio Rosana
M.P. 70338

Dr. Raverta Walter
M.P. 22939

Dra. Volpe Karina
Mat. 51415

Atiende en su nuevo consultorio de Pringles 389
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Llevamos
su compra
a domicilio

Exitoso cierre de la
Semana del Teatro 2024
-La propuesta finalizó con auditorio colmado en la Sala Dómine, con
la obra «Las leyes de la vida». «Nos llevamos una hermosa
experiencia», expresó Fernanda Andújar, directora de Cultura.

Masterclass de Zumba

Se piden más frecuenciasSe piden más frecuenciasSe piden más frecuenciasSe piden más frecuenciasSe piden más frecuencias
del transporte O´Brien-Bragadodel transporte O´Brien-Bragadodel transporte O´Brien-Bragadodel transporte O´Brien-Bragadodel transporte O´Brien-Bragado
-El proyecto fue presentado por ApD y PRO, a iniciativa de Marcela
Comacchio dirigente de O´Brien

 El pasado mar-
tes por la tarde, en
el hangar Zumbe-
ra (Club Saluda-
ble) sito en calle
Juan Manuel de
Rosas 337 se lle-
vó a cabo una
Masterclass de
Zumba, con la pro-
fesora Natalia
Starna, Cate For-
lán y Moira Guiller-
mo.

 Se contó con
la concurrencia de
mucha gente
amante de la zum-
ba, quienes ya vie-
nen practicando la

disciplina hace bastante tiem-
po, como así también se sumó
gente nueva.

 Se trata de una disciplina
que se ofrece dos veces a la
semana, en la ocasión del mar-
tes se le dio la posibilidad a
todos aquellos que deseaban
participar de la jornada.

 Se contó con una colabo-
ración de salida a la gorra y el
momento fue propicio para
pasar un grato momento ha-
ciendo gimnasia y buenas re-
laciones.

 Con la Sala Dómine col-
mada de público, finalizó el
domingo pasado la Semana
del Teatro 2024.

 Luego de un amplio cro-
nograma de presentaciones en
el Centro Cultural Florencio
Constantino, la propuesta res-
paldada por la Dirección de
Cultura de la Municipalidad
cerró con la obra «Las leyes
de la vida», dirigida por «Bo-
cha» Graña.

 Tras una intensa semana
de actividad, que congregó a
una multitud de espectadores
y artistas, se llevó a cabo el
encuentro de cierre del ciclo,
con la presencia del intenden-
te municipal, Sergio Bareng-
hi.

 «Quiero agradecerles por
el talento que han mostrado en

el escenario,
nos hemos
reído, nos he-
mos divertido
mucho y tam-
bién nos he-
mos emocio-
nado», expre-
só Fernanda
Andújar, di-
rectora de
Cultura del
municipio.

 «Nos lle-
vamos una
muy linda ex-
p e r i e n c i a ,
para trabajar
pensando en
el año que
viene», agre-
gó. En total, a

lo largo de la semana, hubo
once presentaciones.

 Desde ACCIÓN PARA EL
DESARROLLO y PRO BRA-
GADO, se presentó en el Con-
cejo Deliberante un proyecto
de Resolución por el cual se
dirige al Ministerio de Trans-
porte de la Provincia de Bue-
nos Aires a fin que intervenga
en la restitución del servicio
Bragado-Eduardo O´Brien-
Morse- Junín y viceversa, de
acuerdo a las frecuencias vi-
gentes anteriores a marzo de
2020 -tres horarios diarios-

 Marcela Comacchio, diri-
gente de O´Brien sabe de la
necesidad de readecuar el sis-
tema de frecuencias, del  ser-
vicio de transporte que realiza
el trayecto Bragado-Eduardo
O´Brien - Junín y Junín – Eduar-
do O’Brien – Bragado, de
acuerdo a la necesidades de
sus usuarios, que deben tras-
ladarse a Bragado por trámi-
tes administrativos, atención
y estudios médicos;  y el único
horarios es 18.30 hs de O’Brien
a Bragado y de Bragado a
O´Brien 7.30hs.

 Comacchio planteó la in-
quietud a los concejales, Ma-
rita Gelitti, Nicolás Araujo y
Fernando Franzoni, porque con-
sidera que es un servicio in-
dispensable, ya que por ejem-
plo un remis tiene un costo muy
elevado en estos momentos.

 Como se formuló hace dos
años en el Concejo en la reso-

lución 2300/22, el servicio de
Transporte de larga distancia
con recorrido Veinticinco de
Mayo-Bragado- Eduardo
O´Brien- Morse –Junín y vice-
versa, se encuentra autoriza-
do a la empresa AIRBUS SA y
dicho permiso está otorgado
por la Resolución 2019-149-
GDEBA- SSTRANSPMIYS-
PGP, y sus sucesivas renova-
ciones, para las líneas Nro. 346
y 360 de larga distancia, in-
formó Marita Gelitti.

 Nicolás Araujo manifestó
que actualmente las frecuen-
cias son de Lunes a viernes:
Bragado a Junín 7.30 am con
regreso a las 18.30 horas de
Junín a Bragado.

 Cabe recordar que Marce-

la Comacchio y Marita Gelitti
en fecha 24 de febrero y el 23
de junio del 2022, también
presentaron reclamos en el
Ministerio de Transporte de la
Provincia requiriendo su inter-
vención;

 Comprendemos la situa-
ción compleja para el transpor-
te, pero es nuestra obligación
reclamar para gestionar mejo-
res servicios de conectividad
para nuestros vecinos, sostu-
vieron los concejales. (Gaceti-
lla)
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Darío Duretti: “La impronta que Sergio le da a la gestión
en Bragado, es la que se ocupa de las cosas del día a día”
• El Coordinador de los Asesores del Ministro de Gobierno de la provincia de Buenos Aires visitó ayer al Intendente Sergio Barenghi.

 Días atrás informábamos que Darío Duret-
ti había asumido una alta responsabilidad de
gestión en el gobierno de la Provincia de Bue-
nos Aires, bajo la dirección del ministro Carlos
Bianco. En el día de ayer, el ahora flamante
Coordinador de los Asesores del Ministro de
Gobierno de la provincia de Buenos Aires, Da-
río Duretti, visitó al Jefe Comunal Sergio Ba-
renghi para coordinar agendas de gestión y pre-
sentarse públicamente.

LAS PALABRAS DEL INTENDENTE
BARENGHI

 Sergio Barenghi se refirió a la visita dicien-
do “Hoy recibimos a Darío porque ha sido nom-
brado formalmente ya en el gobierno de la pro-
vincia de Buenos Aires, en el Ministerio de Go-
bierno para trazar una agenda en común para ir
mirando varios temas que son de nuestro inte-
rés y de la comunidad de Bragado. Para que
éste a través de su gestión ahora ya con la con-
firmación de este cargo, nos de la posibilidad
de ir abriendo puertas, de ir teniendo un acceso
mucho más directo con el gobierno de la pro-
vincia y a  partir de ahí poder resolver cuestio-
nes que son vitales para nuestra comunidad”.

 Agregó “Darío ya venía trabajando, siem-
pre lo hizo incluso en la gestión anterior ya que
posibilitó algunas obras en nuestra comunidad.
En este caso ya con un nombramiento en pro-
vincia las posibilidades son muchas y desde
esta gestión, al igual que lo he hecho con fun-
cionarios provinciales de otros espacios, don-
de también los he convocado acá al despacho y
les he ofrecido la posibilidad, de la misma ma-
nera que le ofrezco a Darío, que utilicen este
municipio para poder contactarse con los veci-
nos de Bragado para las gestiones provincia-
les que se demanden, y poder estar atendiendo
desde este lugar las cuestiones que los veci-
nos vengan a plantear. Así que realmente una
satisfacción contar con un funcionario, de un
nivel importante en la provincia, que a nosotros
nos facilite la tarea de gobernar y de gestio-
nar”.

CONCEPTOS DEL FLAMANTE
FUNCIONARIO PROVINCIAL

 Duretti comenzó agradeciendo la invitación
al Intendente “Hoy tiene la formalidad de los
cargos que ostentamos cada uno de nosotros,
pero que básicamente es la continuidad de un
trabajo que hacemos desde hace mucho tiem-
po por llevar adelante las transformaciones que

Bragado necesita, que nuestro pueblo necesi-
ta. En esta oportunidad el Gobernador de la
Provincia y el Ministro de Gobierno de la Pro-
vincia, me han confiado la tarea de coordinar el
gabinete de asesores del ministro Carlos Bian-
co, por lo tanto, para mí es este un desafío muy
importante”.

 Agregó: “El Ministro de Gobierno de la Pro-
vincia, es sin duda el ministro más destacado y
coordinador porque ha absorbido lo que era la
Jefatura de Gabinete de la Provincia anterior-
mente, dentro de esa estructura. El trabajo es
arduo, son muchas las áreas del gobierno de la
provincia que se llevan desde este Ministerio y
el ministro Bianco me ha encomendado espe-
cial atención en mi tarea, para apoyar la gestión
de todos los municipios principalmente del in-
terior de la provincia de Buenos Aires que es,
donde yo me he movido siempre y donde tengo
lugar de pertenencia, en lo que tiene que ver
con las gestiones provinciales que impactan
directamente en los municipios”.

 En esta línea Darío Duretti expresó “Así que
poder coordinar esas tareas, las tareas de ca-
pacitación de la función pública de la provincia
de Buenos Aires también es una tarea a mirar y
también la coordinación con ciertos organismos
internacionales que nos va a permitir poder te-
ner llegada a mayores líneas de financiamiento
y de créditos internacionales para muchos mu-
nicipios que tienen proyectos dando vueltas que
son importantes que se puedan concretar, en
un momento donde el financiamiento nacional
es ausente por completo para los municipios y
eso va a generar la idea de que agudicemos

desde la provincia la creatividad para conse-
guir los recursos y llevar adelante a las obras
que los intendentes planifican”.

LOS PEDIDOS DE BRAGADO

 Consultado por los pedidos que realizó el
Intendente al flamante funcionario, Darío Du-
retti comenzó bromeando al decir “menos mos-
quitos porque hay muchos, me ha pedido todo”,
para luego abordando seriamente la pregunta
responder “Ya sé cómo es mi amigo el inten-
dente. Nosotros tenemos una gran vocación de
transformar Bragado. Creo que toda persona
que está en la gestión pública tiene esa voca-
ción o debería tenerla al menos. Sergio clara-
mente vino a este desafío en una etapa de su
vida para darle la transformación que él imagi-
na que Bragado necesita y yo siempre he acom-
pañado eso”.

 Comentó entonces “Siempre hemos, en lo
personal, tratado que una gestión sea chiquita
o grande, más allá del lugar que ocupe, sea
importante para Bragado o para alguien que es
vecino de nuestro pueblo. En ese contexto es-
tamos repasando obras provinciales que había
pendiente, obras provinciales nuevas que que-
remos plantear, entendiendo el tiempo en el que
vivimos que nos tocó, con una clara restricción
de financiamiento por parte de la nación y adap-
tándonos a eso, vamos a seguir adelante con
todos los proyectos que el intendente tenía pen-
sado a la hora de la campaña y que vamos a
diagramar en estos 4 años para que se puedan
cumplir a pesar de la coyuntura”.

EL CAMBIO DE AGENDA Y EL
APORTE DEL NUEVO FUNCIONARIO

 Al consultarlo al Intendente respecto a si
este contacto directo plantea la posibilidad de
un cambio de agenda, Sergio Barenghi contes-
tó “Aporta mucho a la agenda tener un funciona-
rio de nuestro distrito. Un funcionario con el
que tenemos una comunión desde lo político,
que hemos transitado ya un periodo importante
en conjunto. Realmente para mí, descansa mu-
cho la posibilidad de gestionar en las espaldas
de Darío.”.

 Agregó “La idea de tener que ir en forma

Estudio Jurídico

Dr. Federico Etchehun
- Abogado – UBA –

M.P. Tº XII Fº7 - CADJM

ABOGADO PENALISTA c/experiencia en palacio de Justicia de Tribunales
Con 35 capacitaciones certificadas por UBA

Atención de 9 a 13 y de 17 a 20 Hs.
San Martín 2085- Cel. 2342- 403745

permanente a La Plata se puede ir aminorando
estando él en contacto con funcionarios provin-
ciales.  Realmente facilita mucho la tarea. No
todos los distritos tienen la posibilidad de con-
tar con funcionarios en un cargo importante que
facilite esto. Así que para Bragado es una bue-
na noticia que Darío ocupe ese lugar”.

LOS MOSQUITOS Y EL DENGUE

 Aprovechando el comentario del funciona-
rio Darío Duretti, el Intendente fue consultado
por la situación de la plaga de mosquitos y la
fumigación, a lo que el Jefe Comunal contestó
“Por ahora estamos comprando los productos
y estamos fumigando en la medida de nuestras
posibilidades.  Cuando viene una plaga de se-
mejante magnitud es muy difícil. Además de
fumigar hemos descacharrado, hemos retirado
vehículos de la vía pública, hemos hecho lim-
pieza de canales y demás, cosa que, como mí-
nimo, aminora.   También esta semana pasada
instruimos para que en el cementerio no haya
más canillas con agua, no va a haber más flore-
ros con agua, porque hay un foco de posibili-
dad de que el mosquito se reproduzca”.

 Fue entonces cuando Barenghi informó:
“Vamos tomando todas las precauciones que
nosotros estamos en condiciones de tomar. Si
alcanza o no alcanza, ojalá que sí. En Bragado
hasta ahora tenemos un solo caso verificado de
dengue y hay tres casos más en estudio en este
momento, lo que nos pone en alerta, pero tam-
bién nos hace ver que son pocos los casos que
hay hasta el momento. Ojalá que podamos
mantener esta relativa calma”.

PALABRAS FINALES DEL
FUNCIONARIO PROVINCIAL

 Para finalizar Duretti fue consultado por su
nueva responsabilidad contestando: “Básica-
mente lo que quisiera dejar como reflexión es
que los funcionarios que funcionan son los que
se ocupan de las cosas, las cosas importantes
y las cosas por ahí menos relevantes. Pero fun-
damentalmente esta gestión provincial, creo que
por eso fue el éxito que el Gobernador tuvo en
su reelección, es un gobernador que se ocupa
de las cosas, que visita la provincia, que gene-
ra obras, que las mira minuciosamente obra por
obra, que acompaña la gestión de los intenden-
tes de cualquier color político. Esa es la im-
pronta que Sergio también le da la gestión en
Bragado, tenemos una gestión que se ocupa de
las cosas todos los días”.

 Agregó: “Eso es muy importante, resuelve
muchísimos temas el solo hecho de ocuparnos
de las cosas y por supuesto poniendo creativi-
dad, voluntad política, se llevan adelante obras
importantes que hace tiempo que se esperan.
Esperemos que la situación económica del país
acompañe porque eso también va a redundar
en beneficio de nuestros vecinos, en beneficio
de la gestión municipal, en beneficio de la ges-
tión de la provincia. De nuestra parte, tanto pro-
vincial, como municipalmente como lo ha dicho
el compañero Barenghi, cuenten con nuestra
predisposición para estar y para ocuparnos de
las cosas. Somos funcionarios que nos ocupa-
mos de las cosas”.
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De  8.00 a 8.00 hs.
Del Búe

San Martín y El Pampero
Tel. 421270

De 8:00 a 22:00 hs.
Cruz Roja

Rivadavia 1801
Tel. 430384

De 8:00 a 8:00 hs.
Arce

Pellegrini 1187
Tel. 422122

De 8.00 a 22:00 hs.
Monzón

Pellegrini 1801
Tel.: 430205

SE REALIZAN corte
de pasto, limpieza de terre-
nos, poda. Cel. 2342-
563921.

Importadas

Parcialmente nublado. Mín.: 9º
Máx.: 25º

Viento (km/h) 13-22.

5903
0741
5435
6524
1890
3118
4592
2427
6392
1327
7842
5557
3832
8752
1540
5183
0412
5793
2508
6547

1441
9049
6861
5989
7720
5318
7328
6949
6201
0529
1724
9353
9786
4639
1500
4049
3158
1453
0219
6251

7548
5588
7785
6621
4685
8025
1467
6613
4468
5796
4397
2846
2678
0104
6165
3938
2140
4529
4085
7267

5796
4850
0467
0177
0408
7024
1866
1538
4263
5774
5962
2235
3323
7199
6780
4436
1442
0583
3553
6202

Vendemos

Excelente casona

residencial, sobre

un terreno de 1000 m2.

Con todos los servicios

Invitación de
la Asociación
Italiana
-Se llevará a cabo
mañana a las 19,30
horas

 La Asociación Italiana de
Socorros Mutuos invita a la
charla que

Ofrecerá el viernes 5 de
abril a las 19,30hs en Salón
Blanco de la Municipalidad de
Bragado, el Sr. Ángel Pesce,
Consejero de Comités de la
ciudad de La Plata

 La misma tratará sobre la
obtención de la Ciudadanía Ita-
liana.

 Más de 100 personas se
han inscripto para participar de
esta reunión.

SALUDADA

Muchos saludos recibe
hoy al recordar su cumpleaños
Carina Vola.

SALUDADO

En la fecha cumple años
Sergio Diaz y será saludado
por tan grato motivo.

GRATA FECHA

En Chivilcoy familiares y

amistades saludan a Alicia
Martinez de Allignani al recor-
dar su cumpleaños.

GUIDO

Hoy cumple años Guido
Zerbini Iriart y será saludado
por familiares y amistades.

SALUDADO

Mauricio Corona es salu-
dado en la fecha por su cum-
pleaños.

CATALINA

Catalina Luz Carri Gavino
es saludada hoy al agregar un
año más a su calendario per-
sonal.

SALUDADOS

Matías y Lucas Novoa son
saludados en la fecha al cum-
plir años.

SALUDADA

Graciela Dambrosio es
saludada hoy al agregar un año
más a su calendario personal.

MELISA

En la fecha cumple años
Melisa Niño Duarte y será sa-
ludada por tan grato motivo.

VALENTINO

Hoy cumple años Valenti-
no Alsina y será saludado por
familiares y amistades.

13 AÑOS

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir 13 años Tobías
Nahuel Galarzo Gigena.

SE OFRECE persona
mayor para servicio domés-
tico y niñera, con experien-
cia. Tratar: Germán Vega
580, Cel. 02342- 559421.
V- 30/3.

SE OFRECE señora
para servicio doméstico,
cuidado de niños y para
cuidado de abuelos, con
referencias. Tel. 2342-
463935. V- 6/04.

Anuncie en LA VOZ

Al cierre
d e

nuestra
edición,
el sorteo

s e
encontraba
demorado

8919
5911
1114
8477
2871
8807
1311
6690
3211
0345
2961
1431
9665
4105
3711
9161
7898
3935
8607
3023
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 de Lunes a Viernes de 9 a  11 hs. en Gabinete.

-8

A 42 años de Malvinas: a sala llena,
Martín Balza brindó una charla en Bragado
-El ex jefe del Ejército, y protagonista del conflicto de 1982, compartió su
experiencia en el Atlántico Sur, frente a un gran número de vecinos.
El intendente Sergio Barenghi le entregó el Decreto que lo declaró Visitante Ilustre

En el Barrio La Unión fueronEn el Barrio La Unión fueronEn el Barrio La Unión fueronEn el Barrio La Unión fueronEn el Barrio La Unión fueron
recordados los veteranosrecordados los veteranosrecordados los veteranosrecordados los veteranosrecordados los veteranos
de la guerra de Malvinasde la guerra de Malvinasde la guerra de Malvinasde la guerra de Malvinasde la guerra de Malvinas
- El acto tuvo lugar en la mañana del 2 de abril

 En el marco de las actividades
conmemorativas del 42º aniversario
de la Guerra de Malvinas, el ex jefe
del Ejército Argentino, Martín Balza,
visitó el lunes Bragado y brindó una
charla con auditorio colmado en la Sala
Dómine del Centro Cultural Floren-
cio Constantino.

 Balza es reconocido por su pa-
pel en el conflicto bélico del Atlánti-
co Sur de 1982 y por su posiciona-
miento crítico hacia la Junta Militar
que decidió enfrentar al Reino Unido
en Malvinas.

 Luego, ya retirado de la carrera
militar, se desempeñó como embaja-
dor en Colombia y Costa Rica, du-
rante los gobiernos de Néstor Kirch-
ner y Cristina Fernández.

 Durante su exposición en Braga-
do, frente a la presencia de vecinos
que llenaron la sala, Balza sostuvo que
«siempre es mejor el sendero de la
paz que el de la guerra» y reafirmó su
postura respecto de la «incompeten-
cia» de la Junta Militar que planteó el

conflicto armado con Gran Bretaña,
en 1982.

 «Malvinas fue una guerra absur-
da, jamás planificada por una inepta
Junta Militar. Fue un disparate total,
hay que ser incompetente para hacer
una cosa semejante», expresó Balza,
durante la charla, en la que criticó que
el entonces gobierno de facto «fue
incapaz de comprender que los Esta-
dos Unidos apoyarían al Reino Uni-
do» en el conflicto, con lo cual agra-
varía la inferioridad de condiciones
de Argentina en el combate.

 Asimismo, en sintonía con la pos-
tura que sostuvo públicamente en los
últimos años, Balza remarcó que los
altos mandos argentinos evitaron re-
conocer el esfuerzo de los soldados
que afrontaron la Guerra de Malvi-
nas.

Visitante Ilustre

 En la previa de la actividad, el
intendente municipal, Sergio Bareng-

hi, entregó a Balza el decreto que lo
declaró Visitante Ilustre.

 Por otro lado, el jefe comunal
agradeció las gestiones del funcio-
nario de la Jefatura de Asesores de
la Gobernación de la Provincia de
Buenos Aires, Darío Duretti, para lo-
grar la presencia de Balza en Braga-
do.

 La charla fue moderada por la
periodista Adriana Ferrari y asistie-
ron Veteranos bragadenses de Mal-
vinas, como Julio Disanti, Miguel
Bouzas y familiares de José «Richard»
Arrigoni, fallecido en junio del año
pasado, quienes fueron reconocidos
por Balza en la Sala Dómine, por su
servicio en Malvinas.

 También estuvieron presentes el
presidente del Concejo Deliberante,
Germán Marini; el presidente del
Consejo Escolar, Nicolás Almirón;
funcionarios del municipio; Jefatura
Distrital de Educación; concejales y
consejeros escolares.

 A 42 años de la gesta de Malvi-
nas, honramos a nuestros héroes, tan-
to a los que volvieron como a los que
quedaron en Malvinas.

 Desde hace tres años, la comi-
sión del Barrio La Unión, presidida
por Cristian Quesada, en el marco de
un sencillo acto, volvió a recordar a
nuestros soldados que estuvieron en
Malvinas.

 Estuvo presente la familia de
José «Richard» Arrigoni, bragadense
desaparecido físicamente el año pa-
sado y que estaba en el crucero ARA
General Belgrano en el momento de
su hundimiento, junto a Miguel Bou-
zas, también ex combatiente braga-
dense.

 El acto dio comienzo colocando
la Bandera a media asta, hecho que
estuvo a cargo del Secretario de Re-
laciones Institucionales y Localidades
Rurales, Alexis Camús, junto a Sofía,
hija de Richard Arrigoni.

 Sandra Indini, su esposa, recibió
como presente la bandera de Braga-
do, que le hiciera llegar el intendente
Sergio Barenghi y que fue entregada
por Alexis Camús.

 Se entonaron las estrofas del Him-
no Nacional Argentino, Ezequiel Núñez
Corniglia, contó la historia de tres
soldados que estuvieron en la guerra
y para finalizar, Guillermo Pérez inte-

grante de la comisión, recitó un verso
alusivo a las Islas Malvinas que re-
cuerda a los ex combatientes.

 “Malvinas es de todos los argen-
tinos; Malvinas es historia, es dolor,
es unión, es gratitud, es perdón…”
reflexionó la concejal de UPB, Veró-
nica Tucci, presente en el lugar junto
a otros concejales.

fotos


